

**04. Februar 2024
16.00 Uhr**

**Clubhaus YRCA Attendorn
Waldenburger Bucht**



Per Asmuss

Segeln in Norwegen

In 4 1/2 Monaten allein auf einem 10 m langen Trimaran durch die Fjorde Norwegens bis zur Grenze nach Russland

Der extreme Einhand-Fahrtensegler Per Asmuss konnte auf seiner ersten Nordkap-Reise 2001 sein Ziel Jakobselv an der Grenze zwischen Norwegen und Russland mangels Wind und wegen beruflicher Terminzwänge nicht erreichen.



Im Alter von 70 Jahren wagte er noch einmal durch die Fjorde Norwegens bis zur Grenze nach Russland im hohen Norden und zurück zu segeln. In 4 1/2 Monaten allein auf einem 10 m langen Trimaran erlebte er auf 4000 sm abenteuerliche Tage: – traumhafte Ausblicke von Berggipfeln – eine Strandung im Eismeer bei Vardø – herrliches Segeln bei ruhigem Wetter in der Sonne – gefährliche Seenebel bei den Vesterålen – bange Stunden in stürmischer See – Kälte und Nässe von oben, unten, innen, außen, ... – unfreiwilliges Bad bei gefühlten 0° Lufttemperatur – begeisternde Fjorde.



In einem Multivisions-Vortrag berichtet er über Planung und Vorbereitungen, stellt sein Boot und die Ausrüstung vor, erzählt von Erlebnissen, Eindrücken und Gedanken und zeigt beeindruckende Fotos und Videos von diesem außergewöhnlichen Abenteuer im Norden Europas.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Gäste sind, wie immer, herzlich willkommen!
Kein Kostenbeitrag



Das DGzRS-Schiffchen freut sich über eine Spende

KN